



La oligarquía nunca ha apoyado el voto popular, afirma Pablo Gómez

La defensa de los sufragios la ha realizado la izquierda

NÉSTOR JIMÉNEZ

El presidente de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, Pablo Gómez Álvarez, sostuvo que las iniciativas populares ciudadanas “son obra de la izquierda”, mientras “la lucha por la efectividad del sufragio no es de la derecha” ni de la oligarquía, sino que tiene su origen en las luchas del pueblo.

Tras concluir la décima au-

dencia pública sobre la reforma electoral, celebrada en la sede de la Secretaría de Gobernación, Gómez Álvarez expresó que todas las propuestas que se presenten ante el Congreso cuentan con la misma legitimidad.

El debate es bienvenido pero no pactos en lo oscuro

“Puede haber mil iniciativas y todas ellas son absolutamente legítimas y bienvenidas, porque de eso se trata:

de hacer un debate, de generar una discusión, de no llegar a un arreglo *en lo oscuro*, sino de hacerlo todo a los ojos de la sociedad”, afirmó el también ex legislador.

“Nunca más fraudes como el de 2006 en este país, realizado por el *Prian*. Nunca más la compra de votos, como ocurrió en muchas elecciones, incluyendo la de 2012. En esas dos elecciones populares, los candidatos fueron apoyados por la derecha y los oligarcas” y nos respetaron lo expresado en las urnas.